

Sehr geehrte Begutachter!

Bei der Bildung sparen ist einfach schäbig, denn es trifft Bürger, die sich nicht wehren können!! Das neue Lehrerdienstrecht finde ich nicht in Ordnung! Was da den jungen Leuten, die Lehrer werden wollen vorgelegt wird, wird meiner Meinung nach nicht dazu beitragen, dass sie wirklich Lehrer werden. Ich hab mir das angeschaut und würde kein Lehrer werden wollen bei den Bedingungen und mache mir Sorgen um die Ausbildung meiner Kinder!

Da an den Schulen meiner Kinder bereits Lehrer fehlen oder halt irgendwer irgendwas unterrichtet, denke ich, dass der Lehrberuf dringend aufgewertet werden sollte, nicht abgewertet!

Mit elterlichen Grüßen Walter Baar

PS: Meine Meinung kann gerne veröffentlicht werden! Ich bin sicher, dass ich nicht der Einzige bin, der so denkt!